

クリーンキャンペーン
ごみのない美しい道路に

道路の重要性や意義を理解する「道の日」の8月10日に、「クリーンキャンペーン」が開催されました。市立図書館駐車場の出発式には、県建設業協会会員事業所の社員や行政関係職員など約280人が集まりました。参加者は、県道白河羽鳥線、国道289号や国道294号など、市内の主要道路でゴミを拾う清掃活動に汗を流しました。また、交通安全母の会連絡協議会が道路パトロールを行いました。



▲主要道路でゴミを拾う参加者

金沢悠人さん「日本ツアー2012」
新星！ボストンで活躍するジャズギタリスト

8月18日、本市出身でアメリカ合衆国ボストン市在住のジャズギタリスト兼作曲家・金沢悠人さんの「アースワーズ・コレクティブ・日本ツアー2012」が東文化センターで開催されました。金沢さんは、パークリー音楽学校ジャズ作曲科を卒業後、ボストンで演奏活動を開始し、今年秋にはファーストアルバム「アースワーズ」を発表予定です。本格的なテクニックと斬新なアレンジで、感性あふれる新しいジャズを披露、聴衆を魅了しました。



▲金沢さん（左）が本格的なテクニックを観客に披露

Ust白河に鈴木市長が出演
インターネットテレビで本市の魅力を語る

8月2日、ユーストリーム（インターネットを利用したライブ動画の配信サービス）で白河の情報を発信している番組「Ust白河」に、鈴木市長が出演し、本市の魅力や将来像について語りました。Ust白河は、インターネットテレビで、市の情報を全国（全世界）に発信する目的で有志が集まり、平成22年12月から活動しています。放送は毎週木曜日の午後8時からで、Ust白河ウェブサイト（http://ustshirakawa.jimdo.com/）で見ることができます。



▲3回目の出演となる鈴木市長

まちの話題やイベントを皆さんに。
まち Topics



▲市民参加の白河関の踊り流し

白河関まつり&しらかわ smile day 2012
あでやかな踊りとライブに酔いしれる

8月5日、本市の夏の風物詩「白河関まつり」が開催され、中心市街地は多くの人でにぎわいました。メインの市民納涼花火大会では、城山公園から4千5百発の花火が打ち上げられ、美しく夜空を彩る花火に多くの歓声が上がりました。日中、中町の目抜き通りで行われた「夏！元気！踊り三昧」では、白河関の踊り流しやよさこいに加え、東京高円寺の阿波踊りも披露され、あでやかで情熱的な踊りが市民の目を楽しませました。また、JR白河駅前で「しらかわ smile day 2012」では、ダルライザーショーや本市出身の歌手Yammyさんとその仲間たちのライブが行われ、大いに盛り上がりました。



▲しらかわ smile dayのライブ

街コンDEしらかわ
450人の笑顔、中心市街地を明るく

7月28日、「街コンDEしらかわ」がJR白河駅周辺の店舗の協力を得て開催されました。今回は2回目の開催で、約450人が参加、協力店で食事やお酒を味わいながら参加者同士が楽しい時間を過ごしました。縁結びをテーマとした「縁日コーナー」が行われたほか、ロンドン五輪女子サッカーの「パブリックビューイング」が同時開催されるなど、中心市街地は大勢の人でにぎわいました。



▲ダルライザーが参加者を祝福！